

Freiwilligendienst in Guayaquil, Ecuador ab August 2019

FÚTBOL MÁS Fundación

Im Sommer 2019 möchte Alegro e.V. wieder eine Gruppe neugieriger Menschen auf den Weg in den Freiwilligendienst begleiten. Der Freiwilligendienst wird über das Programm "weltwärts" gefördert und dauert 12 Monate.



Was macht Fútbol Más?

Fútbol Más ist eine international tätige Organisation aus jungen, engagierten Menschen. Über Fußball und andere spielerische Angebote arbeiten sie mit sozial benachteiligten Kinder und Jugendlichen. Die Arbeit schließt zudem Aktivitäten für die Eltern und Nachbarschaften ein, um so zu einer integrativen Gemeinschaft beizutragen.

Aufgaben des_der Freiwillige_n:

- Unterstützung bei der Durchführung von sportlichen und sozialen Aktivitäten in den Stadtvierteln
- Durchführung von Befragungen in den Stadtvierteln
- Administrative Tätigkeiten
- Einwerben internationaler Fördermöglichkeiten

Anforderungen an den_die Freiwillige_n:

- Vorerfahrungen in der Öffentlichkeitsarbeit und Projektorganisation
- Spaß an Sport und der Durchführung von Sportveranstaltungen
- Teamfähigkeit und Verantwortungsbewusstsein

Alegro e.V. entsendet seit 2008 Freiwillige in die Welt und nimmt seit 2013 Freiwillige aus Ecuador und Mosambik in Deutschland auf. Beide Programme sind eng miteinander verknüpft und im Austausch. Alegro legt Wert auf Nachhaltigkeit und weltbewusstes Leben und lebt durch großen, meist ehrenamtlichen Einsatz der Mitglieder. Die Freiwilligendienste sollen junge Menschen zu weltoffenem und kritischem Handeln befähigen und eine Chance für langfristiges Engagement sein. Die Freiwilligen arbeiten in bestehenden Projekten, v.a. in den Bereichen Umwelt, Bildung, Kunst und Kultur.

Fragen und Bewerbung an [bewerbung@alegro-weltweit.de!](mailto:bewerbung@alegro-weltweit.de)

www.alegro-weltweit.de
www.futbolmas.org/pais-ecuador

